

Su catálogo incluye mascarillas nocturnas que estiran la piel y se enjuagan recién a la mañana siguiente

LG ahora vende cremas: ¿por qué gusta tanto la cosmética coreana?

Cosmetóloga avala la buena fama de estas líneas, famosas por ser muy amigables con la piel.

BANYELIZ MUÑOZ

La división coreana LG Household y Health Care -parte de la misma firma del logo rojo que se especializa en televisores y electrodomésticos- hace poco aterrizó en Chile con su catálogo de cosméticos. Su marca principal es belif (se escribe con minúsculas). "LG Beauty llega para conectar con lo que la consumidora de skincare coreano valora: fórmulas efectivas, limpias y con respaldo", promociona Macarena Yáñez, marketing brand manager de Novagroup, empresa que trae la marca.

La chilena, afirma, cada vez es más informada, exigente y consciente de lo que aplica en su piel: "Busca resultados reales, pero también quiere saber qué hay detrás de cada ingrediente. Belif une lo mejor del K-beauty -texturas innovadoras, alta eficacia y ciencia avanzada- con la herencia herbolaria europea: es una propuesta única, distinta a lo que existe en el mercado". Una de sus apuestas es la crema hidratante más vendida de Corea (\$56.990). "The True Cream Aqua Bomb también ha sido número uno en Estados Unidos y suma más de 15 millones de unidades vendidas alrededor del mundo", destaca.

¿Por qué esta crema es tan cotizada?

"Primero, está clínicamente probado que aumenta la hidratación de la piel en 231,4%. Segundo, su fórmula con ácido hialurónico y niacinamida hidrata la piel mientras mejora su textura y la refuerza. Tercero, como es un gel libre de aceites, su textura es ultraligera y se absorbe rápidamente sin dejar pegajoso: es ideal para personas con pieles grasas o mixtas que prefieren fórmulas refrescantes. Y cuarto, es súper recomendada para usar como base hidratante antes de aplicar el maquillaje".

Acción nocturna

Otra innovación de la marca son sus mascarillas faciales nocturnas, que se aplican en la noche con la piel limpia y se enjuagan recién al día siguiente. "Mientras dormimos, la piel entra en una fase de reparación y regeneración activa. La renovación celular se acelera, aumenta la producción de colágeno y elastina, el flujo sanguíneo de la piel se incrementa: es un escenario ideal para aplicar productos de tratamiento que



Las mascarillas nocturnas, prometen en la marca, dejan "una piel más suave, flexible y radiante al despertar".

potencien estos procesos naturales", indica.

"La mascarilla Revitalizante (\$49.990) contiene un complejo multivitamínico con vitaminas B3, C, E y B12: revitaliza la piel cansada, mejora la claridad y combate las consecuencias de la falta de sueño; deja el rostro radiante, fresco y con brillo natural, logrando ese efecto *glowy* que tanto nos gusta", promete Yáñez.

La mascarilla Antiedad Regeneradora (\$44.990), afirma, "repara y revitaliza la piel, dejándola visiblemente más joven; refuerza la barrera cutánea, mejora la elasticidad, aporta firmeza, mejora la textura de la piel y reduce las arrugas gracias a su fórmula enriquecida con aceite de semilla de rosa mosqueta". Aqua Bomb (\$56.990), en tanto, "trabaja toda la noche para despertar con la piel rebosante de hidratación profunda. Tiene acción suavizante y calmante mientras duermes y una fórmula con memoria que asegura que los

nutrientes penetren eficazmente sin transferir a la almohada, dejando una piel más suave, flexible y radiante al despertar".

¿Cómo se usan?

"La mascarilla se aplica sobre la piel limpia antes de dormir, se masajea hasta que se absorba completamente y se deja actuar durante toda la noche; al día siguiente se enjuaga con abundante agua hasta retirar por completo y se da paso a la rutina de cuidado facial matutina habitual. Se recomienda utilizarlas de dos a tres veces por semana, según los requerimientos de cada tipo de piel. Los resultados se sienten a la mañana siguiente, pero es mejor su uso continuo".

¿Para qué tipo de pieles se recomienda?

"Para todo tipo de piel, incluidas las sensibles. La Revitalizante es ideal para pieles apagadas, opacas o con tono poco uniforme que requieren de un golpe de luminosidad y frescura. La Antiedad Regeneradora es perfecta para esas pieles más maduras que necesitan mayor firmeza y elasticidad, y la mascarilla Aqua Bomb se recomienda para pieles cansadas, ásperas y secas o deshidratadas".

Sus productos están disponibles en belif.cl. También en Mercado Libre, Paris.cl, Falabella.com y Ripley.cl.

Mejor prevenir

La cosmetóloga Lía Klarmann, especialista en belleza, cosmética y cuidado personal (@adicionbeauty), destaca que la cosmética coreana (y asiática en general) está más enfocada en prevenir que en reparar. "Muchos de sus productos ponen énfasis en proteger la piel de los rayos UV y mantenerla siempre hidratada. Tienen ingredientes innovadores y tienen texturas para todos los gustos: más gruesas o más delgadas, con o sin aroma", puntualiza.

"Son productos muy amigables con la piel: es muy baja la posibilidad de que te den alergia o provoquen irritación. Los coreanos invierten mucho en investigación y desarrollo, lo que se traduce en mejores fórmulas. De hecho, van a la delantera de todo lo que son los filtros solares. Son mucho más suaves, ligeros y más fáciles de aplicar; no dejan ese residuo blanco o pegote de los factores solares occidentales", complementa, destacando también lo asequible de sus precios.

¿Qué opinión le merece belif?

"Es una marca súper enfocada en la salud de la piel -sin productos agresivos ni irritantes- y eso me encanta. Su foco está puesto en la hidratación, que es clave para mantenerla sana, y han ido agregando productos con vitamina C y retinol".

\$56.990

CUESTA

la mascarilla Aqua Bomb de belif